

## Auf dem Weltraumbahnhof

Achtung, eine Durchsage: bitte vor- oder zurücktreten – auf dem Zeitgleis Nr. 7 fährt der Schnellzug aus Himmels-Hofen ein. Abfahrt, kommt drauf an. Wenn, dann bisweilen über Lieblingen-Kummersdorf, zur Weiterfahrt nach Kiegshaber-Notbringen, Haus-am-Meer, oder Slumborough. Endstation Graveyard City in Übersee am Styx.

Bitte machen sie den virtuell Ankommenden Platz, oder halten sie ihr Ticket bereit. Einsteigen nur nach persönlichem Aufruf (wie an der Fleischtheke in Italien). Achten sie auf ihre Nummer!

Bitte, während der Fahrt nicht zu weit hinauslehnen. Sie können sich nirgends festhalten. Der Zug hat auch keine Notbremse! Er hat eine Laut-Sprecher-Anlage. Sie werden anfangs glauben wollen was sie verkündet. Es handelt sich dabei um ganz einfache Anweisungen. Sie näher zu interpretieren wird nicht geraten. Die Anweisungen verlaufen stereotyp, sind dem Ort ihres Zustiegens angepasst und unflexibel. Zunächst jedenfalls. Von Station zu Station sind sie jedoch überarbeitungsbedürftig, weshalb sie uns auch regelmäßig wieder verworfen werden.

Achten sie lieber darauf welchen Sensationen sie auf der Fahrt begegnen. Die Eindrücke sind ausnahmslos individuell, werden aber nicht als solche erkannt, sondern als unumstößlich und für alle gleich gültig, nicht zu verwechseln mit „gleichgültig“ betrachtet.

Zu erleben sind: Wein-Bau-Gebiete und karnevalistische Volksfeste. Wüste-Nei(d)-Flächen und Ein-Flüsse aller Art wechselt Ab-Gründen und Gipfel-Bergen. Man wird sie mit vielerlei konfrontieren. Alles geschieht in ihrem, von ihrem Abteil aus. So viel dürfen wir schon mal vorausschicken.

Seien sie nicht ungeduldig – jeder bekommt sein Fett weg. Vom Schwarzfahren wird abgeraten, sie werden nach und nach bemerken, daß jeder seinen Beitrag automatisch entrichtet. Der eine mehr, der andere weniger. Wenn sie bei denen sein sollten die einen höheren Fahrpreis bezahlen, beschweren sie sich bitte schriftlich, bei der Direktion (mit drei Durchschlägen. So können wir ihre Einwände noch besser wegwerfen.

Toiletten sind nicht extra vorhanden. Die Notdurft wird überall erledigt! Wenn ihnen das stinken sollte, machen sie einfach die Augen zu und konzentrieren sie sich auf eine, ihnen eigene Einbildung. Nase rümpfen ist nur in der 1. Klasse erlaubt!

Noch ein Hinweis in eigener Sache: vor Schaffnern wird gewarnt!

Es werden viele Gestalten auftreten, die sich als solche auszugeben belieben. Seien sie jedoch sicher, daß es keine gibt! Wenn also wer etwas an ihnen kontrollieren möchte, dann können sie getrost davon ausgehen, daß es sich bei dieser Person um eine Fälschung handelt.

Für Selbstmörder sind überall praktische Katzenklappen oder Falltüren installiert. Zu beachten wäre allerdings, daß dies ~~der Zug~~ **der Zug** kann und sie beim vorzeitigen Aussteigen auch zufälligerweise hinterm Mond landen können.

Das Ende der Fahrt trifft jeden völlig individuell. Wann sie angekommen sind, merken sie daran, daß der Zug plötzlich verschwunden ist. Haben sie Angst davor! Denn in Kirchenreuth-Laberhausen gibt es viele Allgemeinplätze mit frischem Wasser und dergleichen. Dort wird man sie hinführen – oder so...

Im Nachhinein werden sie vermutlich feststellen, daß alle Fahrpläne ungültig waren. Nach und nach haben sie ihre Reiseziele verworfen, alle Wanderkarten angezündet und ihre guten Vorsätze in der Pfeife geraucht.

Wenn sie ein bisschen Glück hatten, dann würden sie sich jetzt hinstellen (wären sie nicht im Nirgendwo) und behaupten können: mein Feld ist bestellt, mein Baum gepflanzt, meine Kinder gezeugt, mein Buch geschrieben...oder gar, mein Land ist erobert, meine Philosophien verwirklicht – wäre da nicht der Blick hinüber, in die Realität, wo ja unentwegt stoffliche Fahrzeuge auf ihren undefinierbaren Routen weiterhin zu beobachten sind. Also sagen sie am besten nur: meine Leichen sind im Keller!

Denn, hätten sie einen Kopf, dann würden sie ihn jetzt schütteln,  
im Angesicht der, vom Winde verwehten, Gräber, über die die Atem-Züge der Zeit hinweg pfeifen, als hätte es die in ihnen Ruhenden niemals gegeben. Aber das macht nichts!

Sie wurden zwar niemals als Passagiere wirklich wahrgenommen,  
„respektiert“ ja sowieso nicht, aber ohne sie hätte es diesen lebendigen Weltraum wohl auch nie gegeben!

Nichtwahr?!

und das passende Gedicht dazu...

Der Richtungsweiser

Kräfte aus dem Innern steigen  
und von außen wirken sie,  
mach dich sich froh zu eigen,  
in der Lebens-Sinfonie.

Die Entscheidungen triffst du!  
Ja, bestimmt, so sieht es aus.  
Ob ganz langsam, ob im Nu –  
was Gescheites kommt heraus!

Im Geschichtsbuch steht es dann:  
was geschehen ist und warum.  
Was man weiß und was man kann,  
dreht sich alles drum herum...

Später dann, danach, im Ganzen  
und im Großen, wird dir klar:  
ich muss nach der Pfeife tanzen,  
die mir Richtungsweiser war!

© Sur\_real

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)